



ABSCHLIESSENDE MEDIENMITTEILUNG, 22. JANUAR 2016

aqua pro gaz 2016 in Bulle – Erfolgreiche Kombination aus Fachkompetenzen und geselliger Atmosphäre

Bulle, den 22. Januar 2016 – Die aqua pro gaz Messe für Trinkwasser, Abwasser und Gas, die vom 20. bis 22. Januar zum 8. Mal im Espace Gruyère (Bulle) stattfand, hat heute ihre Türen geschlossen. Die Organisatoren sind sehr erfreut über die Rekordzahl an Ausstellern (+ 20 %), die zahlreichen Teilnehmer bei den sechs Vortragsreihen und den Zulauf (+ 10 %) von Messebesuchern der beteiligten Fachbranchen aus der ganzen Schweiz.

Die 120 Aussteller – etwa 20 mehr als bei der letzten aqua pro gaz – belegten die gesamte Ausstellungsfläche im Espace Gruyère. Diese schweizerischen und internationalen Unternehmen, Marktführer in ihren Bereichen, fanden im Espace Gruyère eine ideale Plattform für die Präsentation und die Knüpfung von hochwertigen Kontakten mit gut informierten Fachbesuchern aus der ganzen Schweiz. Die Messebesucher – 3'900, ein Anstieg von 10 % im Verhältnis zur vorherigen Messe – unterstreichen die erstklassige Qualität der Messestände, die Fachkompetenzen der Aussteller und der Referenten bei einer Messe mit geselligem Ambiente, die im Verhältnis zu den vorherigen Malen im Umfang zugenommen hat.

Die sechs Vortragsreihen, die von den Dachverbänden der vertretenen Branchen organisiert wurden, waren stark besucht. Daran zeigt sich, dass die Vortragsinhalte zu aktuell prioritären Themen den Nerv der Fachbranche trafen und damit richtig gewählt waren.

Die beiden Ehrengäste (die Stiftung MhyLab, in Zusammenarbeit mit der ADUR) haben ihre Herausforderung, d.h. die bedeutende Rolle der kleinen Wasserkraft für die lokale Elektrizitätserzeugung zu belegen, mit Bravour gemeistert. Als Beleg hierfür sei auch der Erfolg ihrer Vortragsreihe angeführt.

Mit der Ausstellung „Nachhaltige Wasserbewirtschaftung“ ist es der Organisation des NFP61 gelungen, das Augenmerk der Besucher auf die Thematik der globalen Wasserbewirtschaftung zu lenken.

Der Innovationspreis, der bei dieser Messe traditionell vergeben wird, wurde – in diesem Jahr und wegen der hohen Qualität der eingereichten Kandidaturdossiers – an zwei unterschiedliche Preisträger verliehen. Der 1. Preis ging an das Unternehmen KSB Zürich AG für seine KSB Sonolyzer App für Smartphones, mit der sich der Betrieb sämtlicher Pumpentypen optimieren lässt. Der Preis der Jury ging an das Unternehmen SUEZ für sein Microblue-Konzept, eine Verbindung aus Ozon und Aktivkohle in Pulverform, mit der sich die Konzentration von Mikroverunreinigungen im Abwasser wirksam reduzieren lässt.

Die internen Statistiken der nagelneuen Webseite zeigen, dass die neu eingerichteten Funktionen, mit denen die Messeteilnehmer ihren Besuch strukturiert planen und organisieren konnten, intensiv in



Anspruch genommen wurden. Diese wertvolle Quelle für Referenzen und Neuigkeiten wird aktiviert bleiben und bis zur nächsten Messe konstant aktualisiert werden.

Im Hinblick auf den erneuten Erfolg der 8. Ausgabe dieser Fachmesse wird das Team von Espace Gruyère wiederum mit grosser Motivation an die Vorbereitung der nächsten aqua pro gaz anfangs Jahr 2018 in Bulle gehen. Dieses Team hat übrigens jüngst den 1. Preis der FRHappy Awards für das Unternehmen mit der grössten Begeisterung und der positivsten Dynamik im Kanton Freiburg erhalten.

Hochauflösungsaufnahmen sind auf dem folgenden Link erhältlich: <https://flic.kr/s/aHskt5BN9P>

www.aquaprogaz.ch | info@aquaprogaz.ch | Tel. 026 919 08 70 |

Hauptsponsoren

